

L'Escarène

La restauration de la chapelle des Pénitents noirs est lancée



Une convention entre la commune et la Fondation du patrimoine a été signée par les différents partenaires afin de contribuer financièrement à la restauration de la chapelle.

Les travaux de restauration de la chapelle des Pénitents blancs viennent d'être terminés. Elle a été restituée au culte à l'occasion de l'inauguration de dimanche 29 août (*voir notre édition du 30*). Dans la foulée, les mêmes travaux de réhabilitation sont engagés dans la chapelle des Pénitents noirs. Avant le tour de

l'objet d'un appel d'offres pour leur restauration. 1 610 500 € H.T y seront consacrés, subventionnés à 40 % par le ministère de la Culture, 30 % par le conseil général, 2,5 % par la réserve parlementaire. Reste à la charge de la commune une part de 27,5 %.

Convention avec la



La chapelle des Pénitents noirs va retrouver toute sa splendeur. Les travaux de restitution à l'identique viennent de débuter pour un an.

(Photos J.-P.B.)

le but est de promouvoir la sauvegarde et la mise en valeur du patrimoine, ont abouti à la signature d'une convention. Jean-Louis Mar-

criptions qui font appel aux mécénats populaires et d'entreprises. Les fonds recueillis sont abondés d'une subvention complémentaire de

dra un atout majeur pour la culture et le tourisme locaux.

J.-P. BELLOMIA